27

SONNTAG 29. JANUAR 2012 LUST AM LESEN

Bremens Vodou-Märchen

Halbzeit bei der Ausstellung "Vodou - Kunst und Kult aus Haiti" im Übersee-Museum Bremen. Doch so fremd und fern die Religion erscheint, so überraschend nah ist uns, kulturgeschichtlich betrachtet, ihr Wesenskern. Auch und besonders in Bremen.

John Carlon and George and Carlon and governing the control of the



Der Vodou-Kult ist tief in der Kulturgeschichte verwurzelt – man kann sogar Verknüpfungen zum Märchen der Bremer Stadtmusikanten herstellen. FOTO: GHRISTINA KUHAUPT

09.04.2012 22:01 1 von 1